un le chemin de fer, qui est le principal port de sortie du pays. Des projets sont en ric; le cours en vue d'étendre et d'améliorer le système ferroviaire. L'Éthiopie tente d'attreu d'irer chez elle les investissements étrangers en vue d'augmenter sa capacité int l'Al dustrielle. La loi sur les investissements prévoit une exemption d'impôt de cinque ans et l'exemption de droits de douane sur les matières premières importées à 'augres des fins industrielles. La production industrielle ne compte encore que pour 4 om lie p. 100 du produit national brut; elle consiste principalement dans la fabrication mporte de tabacs et de textiles.

Relations avec le Canada

mp∋rid∈nts

bie du

Chr∖st.

d 100

irm nt

jue la

′ale≕r.

xième

er di-

élevi.

vivant

ie, 👊

ées ti

d∵i

ne 🗦

n 🗀

t par

lin: :

oos:-pr -

nur èm :
vu ,
ure
aus i
me t
s. .
r t i

łе

Avant la Seconde Guerre mondiale, le Canada entretenait très peu de relations avec l'Éthiopie. Depuis ce temps, toutefois, on estime à 400 environ, le nombre des Canadiens qui ont travaillé dans ce pays. Il y avait tout récemment 117 Canadiens en Éthiopie; ce sont presque exclusivement des missionnaires et des enseignants. Le groupe le plus nombreux de missionnaires canadiens est celui des Missions intérieures du Soudan. Il y a aussi des Canadiens d'autres groupes missionnaires, tant catholiques que protestants. Des Canadiens enseignent à l'université Haïlé Sélassié, à Addis-Abéba; d'autres enseignent aux niveaux primaire et secondaire. Le Gouvernement éthiopien emploie plusieurs Canadiens sous contrat direct; d'autres travaillent pour des institutions des Nations Unies, notamment pour la Commission économique pour l'Afrique, dont le siège est à Addis-Abéba.

Aux termes de l'Accord général sur les tarifs douaniers et le commerce, le Canada et l'Éthiopie s'accordent mutuellement le traitement de la nation la plus favorisée. En 1964, le Canada a vendu à l'Éthiopie des pièces d'avions et de moteurs, des instruments aratoires et des articles divers pour une valeur d'environ \$100,000. Les exportations totales du Canada vers l'Éthiopie, en 1964, se sont élevées aux environs de \$350,000. Pendant la même période, le Canada a acheté de l'Éthiopie pour une valeur d'environ \$150,000, principalement du café.

Les visites d'État que l'Empereur a faites à Ottawa en 1954 et en 1963 et la présence de ses petits-fils dans une école d'Ottawa sont des marques certaines de l'amitié et des liens qui existent entre le Canada et l'Éthiopie.